

## Des pros du basket ont participé à l'entraînement



*Le sourire était sur tous les visages après une séance ludique de dribbles.*

Progresser sous les paniers, grâce aux conseils de deux pros de Cholet Basket, c'est ce qu'ont vécu, mercredi dernier, les garçons et filles U13 et U15 d'Èvre basket-club, à Montreault.

« Voici Jerry Boutsiele, 24 ans. Il est arrivé en août 2016. Et Ivan Almeida, 28 ans, qui a intégré l'équipe en janvier dernier. Tous deux évoluent en Pro A », présente Arnaud Chauviré, responsable de la communication.

Puis tous passent à l'action. Sous les paniers, le pivot Jerry, 2,07 m, et l'ailier Ivan, 1,98 m, distillent aux uns

et aux autres leurs conseils au lancer franc. La quarantaine de jeunes tournent dans les six ateliers, pressés d'être confrontés aux pros dans des dribbles pour leur chiper le ballon, en oubliant presque les règles.

Pour Arnaud Chauviré, « c'est une manière de redonner ce que les joueurs de haut niveau ont reçu. Prouver aussi qu'ils sont accessibles ». Après une heure d'un entraînement que les jeunes ne sont pas près d'oublier, les questions ont fusé pour tout connaître des deux basketteurs de Cholet-Basket. Puis vint l'incontournable séance de dédicace.